



Heimat, Liebe, Fremde

Niklas Braun (Foto), Vorsitzender des „Festivals junger Künstler“, lud am Freitagabend gemeinsam mit Intendantin Sissy Thammer zur großen Auftaktveranstaltung der 69. Ausgabe ins Zentrum. Junge und vor allem internationale Kunst steht

von nun an unter dem Motto Heimat, Liebe, Fremde für vier Wochen auf dem Programm. Oberbürgermeisterin Brigitte Merk-Erbe sprach in ihrem Grußwort von der Kraft des gemeinsamen Musizierens, das die Menschen im Kopf sowie im Herzen

berühre. Rund 450 Festivalteilnehmer aus 30 Nationen werden in Workshops und Bandcamps gemeinsam musizieren. Einen ausführlichen Bericht der Auftaktveranstaltung lesen Sie in unserer Montagsausgabe. Foto: Harbach